

体験ツアー後のアンケートまとめ

1. 実施期間は、適切でしたか？

適切だった【 5(9人) 4(1人) 3 2 1 】不適切だった

2. 内容は理解できましたか？

適切だった【 5(9人) 4(1人) 3 2 1 】不適切だった

3. 全体の満足度はいかがでしたか？

適切だった【 5(10人) 4 3 2 1 】不適切だった

4. 内容は今後役に立ちそうですか？

適切だった【 5(8人) 4(1人) 3(1人) 2 1 】不適切だった

上記1～4の選択の理由を記載してください。

児童発達支援施設では、それぞれの子どもの成長に合わせた声掛けや働きかけと共に、同じ遊びをみんなで共有する、五感に働きかけられているのが印象的だった。スタッフの方だけでなく、他施設からの見学、学生の実習、多くの人の受け入れもされていることで、子どもたちにも色々な人とのかかわりの場があり、地域の方との触れ合いも生まれ、みんなに見守られながら成長していくということを感じながら育っていく場になっていると感じた。

スタッフ一人一人が研修生である私たちにも細やかな声掛けや説明をしてくださったことで、短い時間ではあったがより多くの事を学ばせていただいた。同じ空間にいるスタッフ同士の声掛けの多さも子どもたちを守る連携になっていると感じた。

1週間ほど続けての実習(体験ツアー)をさせていただきたいぐらいの有難い学びの多い研修でした。

児発の職員構成や1日の流れなど説明を聞き参考になりました。

子どもの成長を促すだけでなく、親のレスパイトや情報提供の役割をもっていることであらためて気付かされました。

訪問でも、体調管理を行うと考えていたが、自宅で過ごすにあたってその人らしく生活できるようにサポートすること、また介護者のレスパイトができるようにすることも大切であると再確認できました。

スタッフの方皆が明るく生き生きとされて笑顔で関わられていました。

雰囲気素晴らしかったです。

食事介助させてもらいましたが、集中して安全に食べてもらえるよう成人とはまた異なり難しかったです。

皆さまの関わり方を拝見し、一人の母親としても尊敬し、安心感があると感じました。児童発達支援に初めて触れました。子供達のキラキラした笑顔、親御さん達の安心した表情がすごく印象的でした。それぞれのプロフェッショナルが全力で多方面から支援されている結果だと思いました。そのような皆さんの仕事への向き合い方にすごく刺激をもらいました。

その他、ご意見、ご要望など自由に記載ください。

この研修を通して、子どもたちには障がいの有無に関わらず無限の可能性のある事を改めて学ばせていただきました。

子どもたちだけでなく、子どもたちと関わるスタッフ皆さんが子どもの安全を守りながら全力で同じ時間を楽しんでおられる姿勢にとっても温かな気持ちになりました。貴重な学びの時間をありがとうございました。

職員さんの子どもたちに対する真の愛情を強く感じました。

幹の理念通り「笑顔の瞬間」をたくさん見ることができました。

理念に集まってくる職員さんとその職員さんを信じ安心して任せておられるご家族

幹にはあたたかい空気が流れ自然と皆が集まってくる。

そこに来ると自然と癒され笑顔が出る、そんな場所でありました。

カフェも美味しかったです。

スタッフ、利用者家族も含めたワークショップなど交流会やアイデア色々素敵でした。

看護師や保育士、事務員、歯科衛生士など様々な職種が働いている環境はいろんな意見があり刺激や新たな発見がありました。スタッフ皆さんが楽しく自由に働いているのが印象的でした。貴重な体験をさせていただきありがとうございました。